
 
  

   
Herr Meierhenrich vom Wasserverband Rhein-Sieg-Kreis erläuterte die 
Umsetzung des „Unterhaltungs- und Pflegeplans Pleisbach“. 
 
Hinweis: Einzelheiten zum Vortrag entnehmen Sie bitte der schriftlichen

 Zusammenfassung, die der Niederschrift als Anlage 1 beige- 
 fügt ist. 

 
Herr Küpper fragte, ob die Pflegemaßnahmen durch die Eigentümer der 
im Uferbereich befindlichen Grundstücke unterstützt werden. Herr Mei-
erhenrich konnte dies bestätigen. 
 
Herr Meyer-Eppler wollte wissen, ob sich die Flächen im Uferbereich im 
privaten Besitz befinden. 
 
Herr Meierhenrich machte deutlich, dass zahlreiche Flächen noch in pri-
vater Hand seien. Ziel sei jedoch eine Führung der Liegenschaften durch 
die einzelnen Mitgliedsgemeinden, während der Wasserverband die In-
anspruchnahme der Flächen vornehme. Hierbei, so Herr Meierhenrich, 
handele es sich um den Tausch von Flächen im Rahmen des Flurberei-
nigungsverfahrens für den Bau der ICE – Strecke. Die Liegenschaften 
gingen im Anschluss in das Eigentum der Stadt Sankt Augustin über. 
 
Herr Gerlach stellte in diesem Zusammenhang die Frage nach den Kos-
ten. 
 
Herr Meierhenrich bezifferte die Kosten für die Gesamtmaßnahme (inkl. 
Kochenbach, siehe hierzu auch Anlage 1) auf ca. 400.000 EUR, wobei 
die Bezirksregierung als Bewilligungsbehörde eine Förderung in Höhe 
von 80% vornimmt. Weiterhin stellte er klar, dass der Stadt Sankt Au-
gustin hierbei keine Kosten entstehen. 

 
  zur Kenntnis genommen 
 
 


